

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 19. Dezember 2019

Langjährige Mitarbeiterin verabschiedet sich in den Ruhestand

Mit Rosi Henkel verabschiedete sich die Gemeinde Mainhausen von einer langjährigen Mitarbeiterin und dem guten Geist des Liegenschaftsamtes.

Im Oktober 1981 wechselte die gelernte Industriekauffrau von der Firma MAN-Roland in die Gemeindeverwaltung nach Mainflingen. Den Posten als stellvertretende Kassenverwalterin behielt sie bis zum November 1989 inne. Nach einer Auszeit von 10 Jahren kehrte sie zunächst in die Gemeindekasse an ihre alte Wirkungsstätte zurück.



Joachim Unkelbach (Personalrat), Rosi Henkel, Felix Herr (stellvertr. Fachbereichsleiter)

Nach einem weiteren Jahr wechselte sie in den damaligen Fachbereich Bau/Umwelt und Liegenschaften. Bis zu ihrem Abschied in den vergangenen Tagen war sie die gute Seele der Liegenschaften und hatte die Schlüsselgewalt über die gemeindlichen Gebäude. Ihre herzliche Art und die gute Kommunikation mit den örtlichen Vereinen zeichnete Rosi Henkel aus.

Ihr stellvertretender Fachbereichsleiter Felix Herr und Joachim Unkelbach vom Personalrat der Gemeinde Mainhausen würdigten in einer kleinen Feierstunde ihre Tätigkeit und entließen sie mit den Besten Wünschen für die Zukunft in den wohlverdienten Ruhestand.